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Protokoll  
 

Der fiktiven Ausschusssitzungen und fiktiven Ratssitzung im Planspiel Pimp Your Town!  

Tagesordnung: 

I.  Ö F F E N T L I C H E R   T E I L 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und 

Beschlussfähigkeit, sowie Feststellung der Tagesordnung 

II. A N T R Ä G E 

1. der DAF zu Bequemere Stühle für die Schule 

 Ausschuss für Bildung, Kultur und Städtepartnerschaften  

		
2. der DAF zu Mehr Kiosks 

 Ausschuss für Bildung, Kultur und Städtepartnerschaften  

		
3. der DAF zu Mehr Clubs für Erwachsene  
 Ausschuss für Bildung, Kultur und Städtepartnerschaften  

		
4. der DAF zu Neues Kino 

 Ausschuss für Bildung, Kultur und Städtepartnerschaften  

		
5. der DAF zu Schulen modernisieren  
 Ausschuss für Bildung, Kultur und Städtepartnerschaften  

		
6. der DU MH zu Jugendraum  
 Ausschuss für Bildung, Kultur und Städtepartnerschaften  

		
7. der DU MH zu Diskos für Jugendliche 

 Ausschuss für Bildung, Kultur und Städtepartnerschaften  

		
8. der DU MH zu Musikschule  
 Ausschuss für Bildung, Kultur und Städtepartnerschaften  

		
9. der DU MH zu AGs in der Schule 

 Ausschuss für Bildung, Kultur und Städtepartnerschaften  

		
10. der DU MH zu Sprachschule 

 Ausschuss für Bildung, Kultur und Städtepartnerschaften  

		
11. der TDA - Team der Ahnungslosen zu Flüchtlingshilfe in Northeim 

 Ausschuss für Bildung, Kultur und Städtepartnerschaften  

		
12. der TDA - Team der Ahnungslosen zu Schüleraustausch an den Schulen 

Northeims 

 Ausschuss für Bildung, Kultur und Städtepartnerschaften  

		



13. der TDA - Team der Ahnungslosen zu Mehr Rummel und Flohmärkte in 
Northeim 

 Ausschuss für Bildung, Kultur und Städtepartnerschaften  

		
14. der TDA - Team der Ahnungslosen zu Mehr Grundschulen  
 Ausschuss für Bildung, Kultur und Städtepartnerschaften  

		
15. der TDA-Team der Ahnungslosen zu Mehr Reinigungen in Northeim  
 Ausschuss für Bildung, Kultur und Städtepartnerschaften  

		
16. der DAF zu Mehr Freizeitaktiviten für Northeim 

 Ausschuss für Jugend, Sport und Freizeit  

		
17. der DAF zu Mehr Sportkurse z.B Boxen, Basketball usw. 
 Ausschuss für Jugend, Sport und Freizeit  

		
18. der DAF zu Schwimmbadrenovierung und Aufwertung 

 Ausschuss für Jugend, Sport und Freizeit  

		
19. der DU MH zu Kein Altbau  
 Ausschuss für Jugend, Sport und Freizeit  

		
20. der DU MH zu Snackautomaten in der Schulen 

 Ausschuss für Jugend, Sport und Freizeit  

		
21. der DU MH zu Ein Bau eines Jugend-Cafés  
 Ausschuss für Jugend, Sport und Freizeit  

		
22. der DU MH zu Mehr Sportvereine 

 Ausschuss für Jugend, Sport und Freizeit  

		
23. der DU MH zu Leben für Jugendliche  
 Ausschuss für Jugend, Sport und Freizeit  

		
24. der DU MH zu Gutes für die Umwelt tun  
 Ausschuss für Jugend, Sport und Freizeit  

		
25. der TDA - Team der Ahnungslosen zu Eine Disco für Jugendliche 

 Ausschuss für Jugend, Sport und Freizeit  

		
26. der TDA - Team der Ahnungslosen zu Mehr Aktivitäten für Jugendliche 

 Ausschuss für Jugend, Sport und Freizeit  

		
27. der TDA - Team der Ahnungslosen zu Tore beim Sportplatz Eintracht 

Northeim offen lassen 

 Ausschuss für Jugend, Sport und Freizeit  

		
28. der TDA - Team der Ahnungslosen zu Schwimmbäder  
 Ausschuss für Jugend, Sport und Freizeit  

		
29. der TDA-Team der Ahnungslosen zu Mehr Spielplätze  
 Ausschuss für Jugend, Sport und Freizeit  

		



30. der TDA-Team der Ahnungslosen zu Mehr Basketballvereine in Northeim 

 Ausschuss für Jugend, Sport und Freizeit  

		
31. der DAF zu Öffentliche Verkehrsmittel kostenfrei für Rentner 
 Ausschuss für Stadtentwicklung, Klimaschutz und Mobilität  

		
32. der DAF zu Besseres Internet in Northeim 

 Ausschuss für Stadtentwicklung, Klimaschutz und Mobilität  

		
33. der DAF zu Öffentliche Verkehrsmittel gratis oder günstiger für Schüler 
 Ausschuss für Stadtentwicklung, Klimaschutz und Mobilität  

		
34. der DAF zu Neue Fahrstreifen-Markierungen 

 Ausschuss für Stadtentwicklung, Klimaschutz und Mobilität  

		
35. der DAF zu Mehr Sitzmöglichkeiten 

 Ausschuss für Stadtentwicklung, Klimaschutz und Mobilität  

		
36. der DU MH zu Kino renovieren  
 Ausschuss für Stadtentwicklung, Klimaschutz und Mobilität  

		
37. der DU MH zu Bessere Busverbindungen und öffentliche Verkehrsmittel 

kostenfrei für Rentner 
 Ausschuss für Stadtentwicklung, Klimaschutz und Mobilität  

		
38. der DU MH zu Mehr Läden für Jugendlichen 

 Ausschuss für Stadtentwicklung, Klimaschutz und Mobilität  

		
39. der DU MH zu Stadt moderner gestalten und mehr Sitzmöglichkeiten 

 Ausschuss für Stadtentwicklung, Klimaschutz und Mobilität  

		
40. der TDA - Team der Ahnungslosen zu Mehr Tierheime 

 Ausschuss für Stadtentwicklung, Klimaschutz und Mobilität  

		
41. der TDA - Team der Ahnungslosen zu Wohnflächen für Studenten  
 Ausschuss für Stadtentwicklung, Klimaschutz und Mobilität  

		
42. der TDA-Team der Ahnungslosen zu Mülltonnen 

 Ausschuss für Stadtentwicklung, Klimaschutz und Mobilität  

		
43. der TDA-Team der Ahnungslosen zu Events für Jugendliche  
 Ausschuss für Stadtentwicklung, Klimaschutz und Mobilität  

		
 



 

	
	
	
	

			
		
		 	

	
	

	

✺	TOP	1	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DAF	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Kultur	und	Städtepartnerschaften	
	 	 					

Bequemere	Stühle	für	die	Schule	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	in	Schulen	bequemere	Stühle	zur	Verfügung	gestellt	
werden.	
	
Begründung	
Damit	das	Lernen	in	der	Schule	nicht	mehr	so	unbequem	ist,	fordern	wir	nach	Größe	
verstellbare	Stühle.	Dadurch	werden	Rückenschmerzen	gelindert	und	man	kann	sich	dann	
besser	auf	den	Unterricht	konzentrieren.	Dadurch	ist	man	besser	in	der	Schule	und	bekommt	
einen	besseren	Schulabschluss.	
	
Orges		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	3	Ja	|	13	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Antrag	abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||		
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	
	
	

			
		
		 	

	
	

	

✺	TOP	2	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DAF	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Kultur	und	Städtepartnerschaften	
	 	 					

Mehr	Kiosks	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	mehr	Kiosks	eröffnet	werden	sollen.	
	
Begründung	
Es	gibt	viel	zu	wenige	Kiosks	in	Northeim	und	wir	möchten,	dass	es	geändert	wird.	Mehr	
Kiosks	bringen	auch	mehr	Geld	ein,	denn	die	Menschen	wollen	auch	einkaufen	und	nicht	
immer	den	Weg	bis	zu	dem	nächsten	Laden	um	die	Ecke	gehen.	Ich	persönlich	möchte,	dass	
es	mehr	Kiosks	gibt,	denn	man	muss	nicht	immer	bis	zum	nächsten	Laden	gehen,	damit	man	
z.B.	einen	kleinen	Einkauf	macht	oder	2-3	Sachen	kauft.	Außerdem,	wenn	am	Sonntag	die	
Geschäfte	zu	haben,	kann	man	im	Kiosk	einkaufen.	
	
Orges,	Dani	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	2	Ja	|	12	Nein	|	5	Enthaltungen	||	Antrag	abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||		
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	
	
	

			
		
		 	

	
	

	

	
✺	TOP	3	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DAF	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Kultur	und	Städtepartnerschaften	
	 	 					

Mehr	Clubs	für	Erwachsene		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	mehr	Clubs	für	Erwachsene		eröffnet	werden.		
	
Begründung	
Mehr	Clubs	in	Northeim	würde	die	Stadt	für	Erwachsene		attraktiver	machen,	so	dass	sie	
nicht	in	andere	Städte	gehen	müssen.	Es	würde	auch	mehr	Geld	für	die	Stadt	einbringen,	da	
die	Erwachsenen		gerne	feiern	und	dafür	Geld	ausgeben.	
	
Orges,	Dani	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||	Antrag	zurückgezogen	
	
Abstimmung	im	Rat:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||		
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	
	
	

			
		
		 	

	
	

	

❒	TOP	4	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DAF	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Kultur	und	Städtepartnerschaften	
	 	 					

Neues	Kino	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	auf	den	Betreiber	der	Schauburg	einzuwirken	auch	aktuelle	
Filme	anzubieten.		
	
Begründung	
Die	Schauburg	Northeim	ist	ziemlich	klein.	Sie	bietet	deswegen	nur	eine	kleine	Auswahl	an	
Filmen.	Wenn	man	in	ein	größeres	Kino	möchte,	muss	man	aus	Northeim	knapp	eine	halbe	
Stunde	mit	dem	Auto	nach	Göttingen	fahren.	Dies	ist	nicht	nur	schlecht	für	die	Umwelt,	
sondern	kostet	es	auch	Geld	für	das	Benzin,	um	dort	überhaupt	hinzukommen.	
	
Nico	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	17	Ja	|	0	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Antrag	angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||	Antrag	von	der	Tagesordnung	gestrichen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	
	
	

			
		
		 	

	
	

	

❒	TOP	5	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DAF	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Kultur	und	Städtepartnerschaften	
	 	 					

Schulen	modernisieren		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	die	Schulen	für	die	Mittelstufen	mehr	Gelder	erhalten,	
damit	sie	modernisiert	werden.	Jeder	Klassenraum	sollte	ein	Smartboard	bekommen.	Jeder	
sollte	ein	Leih-IPad	bekommen.	Jeder	Schüler	sollte	einen	kostenlosen	Zugang	zum	
Schulinternet	haben.	Die	Modernisierung	der	Mittelstufen	soll	an	den	Kreistag	weitergeleitet	
werden.	Bei	Grundschulen	soll	die	Ausstattung	verantwortungsvoll	modernisiert	werden.		
	
Begründung	
Mit	Smartboards	und	iPad´s	ist	es	für	Lehrer	deutlich	einfacher,	die	Schüler	zu	Unterrichten	
und	die	Schüler	lernen	mehr.	
	
Orges	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	16	Ja	|	2	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Antrag	angenommn	
	
Abstimmung	im	Rat:	30	Ja	|	2	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Antrag	angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	
	
	

			
		
		 	

	
	

	

	
❒	TOP	6	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DU	MH	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Kultur	und	Städtepartnerschaften	
	 	 					

Jugendraum		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	es	einen	Ort	gibt,	wo	sich	Jugendliche	täglich	treffen	
können.		
	
Begründung	
Jugendliche	brauchen	ihre	Auszeit	und	müssen	soziale	Kontakt	knüpfen.	Deswegen	ist	es	
wichtig,	dass	Jugendliche	ihren	Rückzugsort	haben,	um	ihre	Freunde	treffen	zu	können.	Man	
fühlt	sich	wohl	im	Jugendraum,	da	man	dort	unter	seinesgleichen	ist.	Man	kann	von	allem	
abschalten	und	für	eine	kurze	Zeit	alles	vergessen,	was	einen	beschäftigt.	
	
Samuel		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	9	Ja	|	7	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Antrag	angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||		
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	
	
	

			
		
		 	

	
	

	

	
✌	TOP	7	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DU	MH	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Kultur	und	Städtepartnerschaften	
	 	 					

Diskos	für	Jugendliche		 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	die	alte	Brauerei	mehr	Kinder-	und	Jugenddiskos	
anbietet.		
	
Begründung	
Es	sollte	einen	Ort/Gelände	geben	wo	Jugendliche	feiern	können	ohne,	dass	die	Eltern	Sorgen	
haben	das	einem	was	zustößt.	Einen	Ort	wo	Musik	läuft	und	es	sicher	ist	(z.B	Krankenpfleger	
dort	zur	Stelle	sind	usw.).	Wir	brauchen	Abwechslung	von	unserem	Alltag.	Dort	können	wir	
sowohl	chillen,	als	auch	Spaß	zuhaben.	Ein	Ort	wo	alle	Spaß	haben	können.		
	
Noah,	Daniel	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	11	Ja	|	2	Nein	|	6	Enthaltungen	||	Antrag	angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	32	Ja	|	26	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Antrag	angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	
	
	

			
		
		 	

	
	

	

	
✌	TOP	8	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DU	MH	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Kultur	und	Städtepartnerschaften	
	 	 					

Musikschule			 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	eine	Musikschule	eröffnet	wird,	wo	Kinder/Jugendliche	
durch	einen	nicht	so	hohen	Preis	ihre	Lieblingsinstrumente	lernen	können.	
	
Begründung	
Wir	wollen,	dass	jedes	Kind	und	jeder	Jugendliche	ihre	Lieblingsinstrumente	lernen	kann,	
auch	wenn	die	Eltern	nicht	viel	Geld	haben.	Denn	es	ist	wichtig,	dass	die	Musik	weitergegeben	
wird.	Viele	Kinder/Jugendliche	wollen	Musikinstrumente	erlernen,	aber	können	es	nicht,	weil	
es	zu	teuer	ist.	Deshalb	hatten	wir	die	Idee	einer	schönen	Musikschule,	die	nicht	zu	teuer	ist,	
aber	auch	alle	Musikinstrumente	enthält,	die	normale	Schulen	auch	besitzen.	
	
Baran,	Lara	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	9	Ja	|	1	Nein	|	9	Enthaltungen	||	Antrag	angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||		
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	
	
	

			
		
		 	

	
	

	

	
	
✌	TOP	9	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DU	MH	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Kultur	und	Städtepartnerschaften	
	 	 					

AGs	in	der	Schule	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	es	mehr	und	attraktivere	AG-Angebote	in	den	Schulen	
gibt.	Zudem	soll	es	mehr	Musikangebote	geben.	
	
Begründung	
Die	Kinder	sollen	abseits	der	schulischen	Ausbildung	mehr	Lebenserfahrung	sammeln.	Sie	
sollen	in	AGs	sowohl	künstlerisch	als	auch	kreativ	mitarbeiten,	um	neue	Hobbys	zu	
entdecken.	Ihnen	wird	dadurch	ermöglicht,	ihren	Horizont	zu	erweitern.	Es	soll	alternative	
AGs	geben,	die	Spaß	machn	und	eventuell	Musikangebote.	
	
Colin	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	10	Ja	|	0	Nein	|	9	Enthaltungen	||	Antrag	angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	13	Ja	|	3	Nein	|	8	Enthaltungen	||	Antrag	abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	
	
	

			
		
		 	

	
	

	

	
	
✺	TOP	10	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DU	MH	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Kultur	und	Städtepartnerschaften	
	 	 					

Sprachschule		 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass		es	mehr	Sprachschulen,	bzw.	Deutschkurse	geben	soll.	
	
Begründung	
Damit	die	Leute,	die	schlecht	Deutsch	sprechen	dies	lernen	können	oder	Leute,	die	eine	neue	
Sprache	erlernen	möchten,	dies	nutzen	könnnen.	
	
Samuel,	Noah	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	16	Ja	|	0	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Antrag	angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	23	Ja	|	15	Nein	|	16	Enthaltungen	||	Antrag	angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	
	
	

			
		
		 	

	
	

	

	
✺	TOP	11	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	TDA	-	Team	der	Ahnungslosen	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Kultur	und	Städtepartnerschaften	
	 	 					

Flüchtlingshilfe	in	Northeim	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen	,dass	die	Stadt	aufgefordert	wird	Flüchtlingen	bei	der	
Wohnungssuche	zu	helfen.	
	
Begründung	
Die	Menschen	sollen	sich	wohl	fühlen,	wenn	sie	hierher	kommen,	um	z.B.	ihre	Verwandten	zu	
besuchen.	Und	um	länger	hier	bleiben	zu	können	oder	allgemein,	um	hier	wohnen	zu	können,	
sollte	es	eine	Unterkunft	geben.	
	
Jara	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	18	Ja	|	0	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Antrag	angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||		
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	
	
	

			
		
		 	

	
	

	

	
✺	TOP	12	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	TDA	-	Team	der	Ahnungslosen	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Kultur	und	Städtepartnerschaften	
	 	 					

Schüleraustausch	an	den	Schulen	Northeims	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	es	mehr	Schüleraustausche	zwischen	den	Schulen	in	
Northeim	und	den	Partnerstädten	von	Northeim	gibt.	
	
Begründung	
Man	hat	mehr	sozialen	Kontakt	mit	anderen	Schülern	und	außerdem	könnte	man		andere	
Unterrichtsarten	kennenlernen.		Man	hat	mehr	Interesse	an	der	Schule.	
	
Julienne,	Vanessa		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	16	Ja	|	0	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Antrag	angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	39	Ja	|	9	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Antrag	angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	
	
	

			
		
		 	

	
	

	

❒	TOP	13	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	TDA	-	Team	der	Ahnungslosen	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Kultur	und	Städtepartnerschaften	
	 	 					

Mehr	Rummel	und	Flohmärkte	in	Northeim	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	mehr	Flohmärkte	und	Rummel	in	und	um	Northeim	
durchgeführt	werden.	
	
Begründung	
Es	ist	eine	schöne	Ablenkung	vom	Alltag	und	fördert	regionalen	Zusammenhalt.	
	
Jara	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	4	Ja	|	7	Nein	|	8	Enthaltungen	||	Antrag	abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||		
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	
	
	

			
		
		 	

	
	

	

❒	TOP	14	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	TDA	-	Team	der	Ahnungslosen	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Kultur	und	Städtepartnerschaften	
	 	 					

Mehr	Grundschulen		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	im	Umkreis	von	Northeim,	wie	zum	Beispiel	in	
Edesheim,	eine	Grundschule	gebaut	wird.	
	
Begründung	
Wir	würden	es	gut	finden,	weil	es	im	Umkreis	von	Northeim	zu	wenige	Grundschulen	gibt	
und	die	Kinder	dadurch	einen	sehr	langen	Schulweg	haben.	Es	ist	wichtig,	dass	mehr	
Grundschulen	gebaut	werden,	damit	die	Kinder	bessere	Förderungsmöglichkeiten	erhalten.	
	
Shahd,	Nahom,	Leonie		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||	Antrag	zurückgezogen	
	
Abstimmung	im	Rat:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||		
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	
	
	

			
		
		 	

	
	

	

❒	TOP	15	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	TDA-Team	der	Ahnungslosen	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Kultur	und	Städtepartnerschaften	
	 	 					

Mehr	Reinigungen	in	Northeim			 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	die	Straßen	von	Northeim	gereinigt	werden,	da	sie	viel	
zu	dreckig	sind,	weil	z.B.	Masken	auf	den	Boden	liegen.	
	
Begründung	
Weil	mehrere	Fußgänger	/	Fahrradwege	versperrt	bzw.	verschmutzt	sind,	gerade	besonders	
wegen	der	Corona	Pandemie,	da	mehrere	Personen	Masken	oder	Corona	Test	auf	den	Boden	
werfen.	Momentan	haben	wir	auch	das	Problem,	dass	aufgrund	des	Sturms	mehrere	Stöcker	
auf	den	Straßen	oder	auf	den	Fußgänger/Fahrradwegen	liegen.		
	
Hadi,	Celin	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||	Zusammen	mit	Top	7	behandelt	
	
Abstimmung	im	Rat:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||		
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	
	
	

			
		
		 	

	
	

	

✌	TOP	16	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DAF	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Sport	und	Freizeit	 	 	 					
Mehr	Freizeitaktiviten	für	Northeim		 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	es	mehr	Skateparkes	geben	soll,	damit	die	Jugendlichen,	
die	daran	interessiert	sind,	skaten	können	und	ein	Angebot	für	Neuinteressierte	geschaffen	
wird.	
	
Begründung	
Northeim	ist	eine	kleine	Stadt	und	es	gibt	nicht	nur	eine	kleine	Auswahl	an	Freizeitaktivitäten	
für	Jugendliche.	Deshalb	begeben	sich	manche	Jugendliche	oft	in	eine	andere	Stadt	und	
verbringe	ihre	Zeit	eher	dort.	Auch	konsumieren	sie	dort	dann	eher	Produkte	als	in	Northeim.	
Manche	Jugendliche	kommen	auf	dumme	Ideen	und	damit	sowas	nicht	passiert,	sollte	man	
mehrere	Freitzeitaktivitäten	anbieten,	damit	sie	beschäftigt	sind	und	neue	Freunde	
kennenlernen.	
	
Gerardine	Joy	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||	Antrag	angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	37	Ja	|	0	Nein	|	8	Enthaltungen	||	Antrag	angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	
	
	

			
		
		 	

	
	

	

	
	
✌	TOP	17	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DAF	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Sport	und	Freizeit	 	 	 					
Mehr	Sportkurse	z.B	Boxen,	Basketball	usw.	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	es	mehr	Sportkurse	geben	soll.	
	
Begründung	
Ich	stelle	diesen	Antrag,	weil	es	in	der	Stadt	an	Sportarten	fehlt	und	es	gibt	nicht	genug	Clubs,	
wie	zum	Beispiel	kein	Basketball–	und	kein	Box-Club.	Aus	diesem	Grund	gehen	die	Leute	
vielleicht	in	andere	Städte,	wenn	es	solche	Arten	von	Sport,	die	die	Leute	wollen,	nicht	gibt.	
Das	Thema	ist	wichtig	weil	man	braucht	Sport	um	gesund	zu	sein.	Die	Auswahl	muss	größer	
werden.	
	
Jonathan	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||		
	
Abstimmung	im	Rat:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||		
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	
	
	

			
		
		 	

	
	

	

	
	
✌	TOP	18	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DAF	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Sport	und	Freizeit	 	 	 					
Schwimmbadrenovierung	und	Aufwertung	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	Schwimmbad	renoviert	und	aufgewertet	wird.		
	
Begründung	
Das	Freibad	ist	zu	flach,	es	gibt	keine	Sprungtürme	und	dort	sind	nur	Startblöcke	zum	
Springen.	Deshalb	wäre	es	schön,	dass	das	Freibad	umgebaut	wird,	sodass	man	mehr	Spaß	
hat	und	dort	dann	auch	mehr	los	ist.	Ein	Vorteil	für	die	Stadt	ist	dann	auch,	dass	sie	mehr	
Geldeinahmen	haben.	Aber	die	Kosten,	für	den	Umbau	sind	dagegen	auch	sehr	hoch.	
Trotzdem	gibt	es	mehr	Vorteile,	die	dafür	sprechen.	Wichtig	ist,	dass	man	es	so	bauen	lässt,	
dass	es	sich	vor	allem	lohnt	und	es	dort	Sprungtürme	mit	der	entsprechenden	Tiefe	des	
Wassers	gibt.	
	
Paul	und	Diyar	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||	Antrag	angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	37	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Antrag	angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	
	
	

			
		
		 	

	
	

	

	
	
	
✺	TOP	19	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DU	MH	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Sport	und	Freizeit	 	 	 					
Kein	Altbau		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	man	den	Altbau	renovieren	oder	modernisieren	sollte.	
	
Begründung	
Der	Altbau	in	Northeim	ist	ziemlich	langweilig,	man	sollte	mordernere	Wohnungen/Häuser	
bauen,	die	z.B.	auch	ein	Fahrstuhl	haben	oder	behindertengerecht	sind	(für	die	älteren	und	
behinderten	Personen).	Außerdem	fangen	alte	Häuser	des	Öfteren	an	zu	Schimmeln.	Das	
kann	schwere	Folgen	nach	sich	ziehen	wie	z.B.	allergische	Reaktionen.	
	
Elisabeth,	Steven	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||	Antrag	abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||		
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	
	
	

			
		
		 	

	
	

	

	
	
✺	TOP	20	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DU	MH	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Sport	und	Freizeit	 	 	 					
Snackautomaten	in	der	Schulen		 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	wir	Snackautomaten	in	der	Schule	bekommen.			Es	sollen		
diese	Getränke	und	Snacks	enthalten:	Chips,	Cola,	Snickers,	Kaffee,	Gummibärchen,	Kakao,	
Reiswaffeln,	Wasser,	Kuchen,	Fanta,	Proteinbar,	Sprite	
	
Begründung	
Wenn	man	sein	Essen	vergisst	kann	man	sich	etwas	zu	essen	und	zu	trinken	kaufen,	es	ist	
eine	sinnvolle	und	einfache	Selbstbedienung.	Außerdem	kann	man	sich	immer	wenn	man	
Ganztag	hat	etwas	zum	Mittagessen	kaufen,	um	sich	zu	stärken.	Es	geht	schnell	und	einfach.	
Mit	dem	Geld	kann	die	Schule	es	für	etwas	sinnvolles	investieren	oder	das	Geld	spenden.	
	
Elisabeth,	Steven		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||	Antrag	abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||		
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	
	
	

			
		
		 	

	
	

	

	
	
✺	TOP	21	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DU	MH	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Sport	und	Freizeit	 	 	 					
Ein	Bau	eines	Jugend-Cafés		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	ein	Jugend-Café	errichtet	wird.	
	
Begründung	
Man	kann	Geld	verdienen,	in	dem	man	bei	einem	Jun-Café	arbeitet.	Man	kann	sich	da	nach	der	
Schule	mit	Freunden	treffen,	etwas	essen,	trinken	und	Spaß	haben.	Klar	kann	man	auch	mit	
der	Familie	dahin	gehen	und	mit	denen	auch	bisschen	Zeit	verbringen	und	Spaß	haben.	
Jugendliche	können	daihre		Freizeit	verbringen.	Wir	können	uns	mit	Freunden	treffen.	Mit	
Freunden	oder	Familie	Spaß	haben.	Man	kann	dort	essen	und	trinken.	Jugendliche	können,	
wenn	sie	dort	arbeiten,	Geld	verdienen	
	
Mia,	Oliver		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||	Antrag	abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||		
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	
	
	

			
		
		 	

	
	

	

	
	
❒	TOP	22	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DU	MH	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Sport	und	Freizeit	 	 	 					
Mehr	Sportvereine	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	es	mehr	Sprotvereine	für	Jugendliche	und	Kinder	in	
Northeim	angeboten	werden	sollten.	Zum	Beispiel	wünschen	sich	Jugendliche	Basketball,	
Fußball,	Tischtennis,	Boxen	und	vieles	mehr.	Die	Stadt	soll	die	Schulen	mit	Boxsäcken	
ausstatten	
	
Begründung	
Es	ist	besser	für	Jugendliche,	wenn	sie	in	ihrer	Freizeit	etwas	sinnvolles	zu	tun	haben.	Es	wird	
eine	neue	Erfahrung,	neue	Leute	kennenzulernen	und	es	ist	nicht	mehr	so	langweilig,	da	sie	
zum	einen	beschäftigt	sind,	zum	anderen	tun	sie	etwas	für	ihre	Gesundheit.	
	
Elisabeth,	Mia	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||	Antrag	angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	14	Ja	|	14	Nein	|	21	Enthaltungen	||	Antrag	abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	
	
	

			
		
		 	

	
	

	

	
	
❒	TOP	23	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DU	MH	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Sport	und	Freizeit	 	 	 					
Leben	für	Jugendliche			 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	es	mehr	Aktivitäten	für	Jugendliche	geben	soll.	Zum	
Beispiel	soll	es	einen	Platz	für	Jugendliche,	wo	man	Basketball	oder	klettern	kann	und	wo	es	
kostenlose	Nahrung	für	jeden	gibt.		
	
Begründung	
Wir	schlagen	ein	Platz	für	Jugendliche	vor,	damit	sich	Jugendliche	treffen	können	und	sich	mit	
Basketball	oder	klettern	beschäftigen	können.	Wo	es	auch	kostenlose	Nahrung	geben	wird.	
Aber	warum	wir	das	eigentlich	gewählt	haben	ist,	damit	Jugendliche	nicht	zuhause	rum	
gammeln	und		damit	die	Jugendliche	mehr	Spaß	im	Leben	haben.		
	
Ilayda,	Mariam	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	18	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Antrag	angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||		
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	
	
	

			
		
		 	

	
	

	

	
	
❒	TOP	24	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DU	MH	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Sport	und	Freizeit	 	 	 					
Gutes	für	die	Umwelt	tun		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließt,	dass	ein	Prüfauftrag	gestellt	wird.	Es	sollen	
Müllsammeltruppen	gegründet	werden	und	mehr	Mülleimer	aufstellt	werden.	Auch	soll	es	
saubere	Spielplätze	und	Überwachungskameras	geben.	
	
Begründung	
Wir	schlagen	saubere	Spielplätze	vor	weil	wir	etwas	gutes	für	die	Umwelt	tun	wollen.	Man	
könnte	mehr	Mülltonnen	organisieren.	Ein	andere	Vorschlag	wäre	Überwachungskameras	zu	
platzieren	um	den	Spielplatz	zu	überwachen	und	die	Spielgeräte	mindestens	jede	Wochen	
reinigen.	
	
Ilayda,	Mariam		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	4	Ja	|	9	Nein	|	5	Enthaltungen	||	Antrag	angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	25	Ja	|	14	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Antrag	angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	
	
	

			
		
		 	

	
	

	

	
	
✌	TOP	25	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	TDA	-	Team	der	Ahnungslosen	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Sport	und	Freizeit	 	 	 					
Eine	Disco	für	Jugendliche	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	eine	Disco	für	Jugendliche	gebaut	werden	soll	bzw.	die	
bestehende	renoviert	wird.	
	
Begründung	
Damit	Jugendliche	mehr	Spaß	haben	und	sich	nicht	langweilen	und	sich	richtig	ausleben	
können.	
	
Vanessa,	Kimberly		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	4	Ja	|	12	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Antrag	abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||		
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	
	
	

			
		
		 	

	
	

	

✌	TOP	26	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	TDA	-	Team	der	Ahnungslosen	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Sport	und	Freizeit	 	 	 					
Mehr	Aktivitäten	für	Jugendliche	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	das	Jugendzentrum	"alte	Brauerei"	gefördert	werden	
soll,	vor	allem	in	Hinblick	auf	Werbung.	
	
Begründung	
Damit	haben	Jugendliche	mehr	Möglichkeiten	ihren	Hobbys	nachzugehen	und	neue	Leute	
kennenzulernen.	
	
Julien,	Nick,	Zoe	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	14	Ja	|	0	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Antrag	angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	20	Ja	|	12	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Antrag	angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	
	
	

			
		
		 	

	
	

	

✌	TOP	27	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	TDA	-	Team	der	Ahnungslosen	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Sport	und	Freizeit	 	 	 					
Tore	beim	Sportplatz	Eintracht	Northeim	offen	lassen	
	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	die	Tore	beim	Sportplatz	Eintracht	Northeim	von	
nachmittags	bis	abends	zum	Fußballspielen	offen	gelassen	werden.	
	
Begründung	
Ich	finde,	dass	die	Tore	offen	bleiben	sollten,	da	es	viel	mehr	Spaß	macht,	mit	Toren	zu	
spielen.	Es	wäre	nicht	so	langweilig	und	Jugendliche	würden	evtl.	weniger	Unsinn	machen.	
	
Cheimaa,	Tansila	und	Adel	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||	Antrag	angenommen.	
	
Abstimmung	im	Rat:	34	Ja	|	1	Nein	|	9	Enthaltungen	||	Antrag	angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	
	
	

			
		
		 	

	
	

	

✺	TOP	28	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	TDA	-	Team	der	Ahnungslosen	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Sport	und	Freizeit	 	 	 					
Schwimmbäder		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	neue	Schwimmbäder	gebaut	werden.	
	
Begründung	
Da	Schwimmen	wichtig	ist	und	außerdem	könnten	einige	das	Schwimmbad	auch	zum	
Trainieren	nehmen.	Des	Weiteren	ist	es	eine	weitere	Option	für	Spaß.	
	
Cheimaa,	Vjolla	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||	Antrag	zusammen	mit	Antrag	
"Schwimmbadrenovierung	und	Aufwertung"	behandelt	
	
Abstimmung	im	Rat:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||		
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	
	
	

			
		
		 	

	
	

	

✺	TOP	29	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	TDA-Team	der	Ahnungslosen	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Sport	und	Freizeit	 	 	 					
Mehr	Spielplätze		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	in	Northeim	für	Kinder	und	Jugendliche	mehr	
Spielplätze	gebaut	werden.	Am	besten	sind	Spielplätze	mit	neuen	Geräten,	da	es	eine	
Abwechslung	gibt	und	es	nicht	langweilig	wird.	
	
Begründung	
Die	Kinder	brauchen	ihren	Freizeitraum	und	Orte,	um	mit	Freunden	spielen	zu	können,	
währenddessen	können	sich	die	Eltern	unterhalten.	
	
Cheimaa,	Vjolla		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||	Antrag	abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||		
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	
	
	

			
		
		 	

	
	

	

✺	TOP	30	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	TDA-Team	der	Ahnungslosen	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Sport	und	Freizeit	 	 	 					
Mehr	Basketballvereine	in	Northeim	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	man	Basketball	auch	im	höheren	Alter	noch	im	Verein	
spielen	kann.	
	
Begründung	
Daher	brauchen	wir	in	Northeim	mehrere	oder	ausreichende	Basketballvereine.	
	
Tansila	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||		
	
Abstimmung	im	Rat:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||		
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	
	
	

			
		
		 	

	
	

	

❒	TOP	31	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DAF	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Stadtentwicklung,	Klimaschutz	und	Mobilität
	 	 	 					

Öffentliche	Verkehrsmittel	kostenfrei	für	Rentner		 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrad	möge	beschließen,	dass	in	naher	Zukunft	alle	Rentner	ein	Jahr	lang	kostenfrei	
öffentliche	Verkehrsmittel	nutzen	können.	Sie	sollen	eine	Karten	bei	der	Stadt	beantragen	
können,	in	der	die	Genehmigung	erteilt	wird,	für	das	kostenlose	Nutzen	der	öffentlichen	
Verkehrsmittel	für	Rentner.	Nach	einem	Jahr	soll	es	eine	gewisse	Gebühr	geben.	
	
Begründung	
Es	werden	weniger	Fahrzeuge/Autos	im	Alltag	genutzt.	Das	trägt	guten	Beistand	für	eine	
verbesserte	Umwelt.	Die	Rentner	mehr	Geld	für	Monat,	da	sie	weniger	abrechnen	müssen	für	
ihr	Auto	(Versicherung,	Sprit,	etc.)	und	dadurch	könnten	sie	sich	mehr	leisten	und	würden	
evtl.	mehr	kaufen.	
	
Nick	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	17	Ja	|	0	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Antrag	angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||		
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	
	
	

			
		
		 	

	
	

	

	
	
❒	TOP	32	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DAF	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Stadtentwicklung,	Klimaschutz	und	Mobilität
	 	 	 					

Besseres	Internet	in	Northeim	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen	,dass	neue	Internetleitungen	verlegt	werden	(Glasfaser).	
	
Begründung	
Es	gibt	teilweise	schlechtes	Internet	in	Northeim.	Das	Thema	ist	wichtig	,weil	das	Internet	in	
der	heutigen	Zeit	unverzichtbar	ist.	
	
Fatimah		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	16	Ja	|	1	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Antrag	angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	46	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Antrag	angenomme	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	
	
	

			
		
		 	

	
	

	

	
❒	TOP	33	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DAF	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Stadtentwicklung,	Klimaschutz	und	Mobilität
	 	 	 					

Öffentliche	Verkehrsmittel	gratis	oder	günstiger	für	
Schüler	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	Schüler	mit	gültigem	Schülerausweis	die	öffentlichen	
Verkehrsmittel	der	Stadt	Northeim	gratis	oder	günstiger	benutzen	können.		
	
Begründung	
Ich	beantrage	dies,	da	ich	finde,	dass	viele	Schüler	noch	nicht	das	Geld	für	öffentliche	
Verkehrsmittel	haben	und	somit	würde	man	die	Schüler	unterstützen.	Außerdem	könnten	
Schüler	mit	dem	Geld	in	der	Stadt	einkaufen	gehen	und	somit	die	Läden	und	die	Stadt	
Northeim	unterstützen.		
	
Berkay		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	17	Ja	|	0	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Antrag	angenommen.	
Zusammen	mit	dem	Antrag	"Bessere	Busverbindungen	und	öffentliche	Verkehrsmittel	
kostenfrei	für	Rentner"	behandelt	und	abgestimmt	
	
Abstimmung	im	Rat:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||		
	

		
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	
	
	

			
		
		 	

	
	

	

✌	TOP	34	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DAF	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Stadtentwicklung,	Klimaschutz	und	Mobilität
	 	 	 					

Neue	Fahrstreifen-Markierungen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	die	Fahrstreifen-Makierungen	erneuert	werden.	
	
Begründung	
Viele	Fahrbahn-Makierungen	sind	stark	abgenutzt	und	sind	kaum	bis	gar	nicht	sichtbar.	Das	
ist	eine	Gefährdung	für	den	Straßenverkehr,	da	z.B	durchgezogene	Linien	nicht	erkennbar	
sind.		
	
David	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	2	Ja	|	11	Nein	|	4	Enthaltungen	||	Antrag	abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	46	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Antrag	angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	
	
	

			
		
		 	

	
	

	

✌	TOP	35	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DAF	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Stadtentwicklung,	Klimaschutz	und	Mobilität
	 	 	 					

Mehr	Sitzmöglichkeiten	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	man	mehr	Sitzmöglichkeiten	bauen	lässt.	Es	gibt	
generell	zu	wenig	Sitzmöglichkeiten	in	Northeim.	Es	könnten	vielleicht	in	Parks	oder	im	City	
Center	ein	paar	mehr	Bänke	gebaut	werden.	Es	soll	dafür	Geld	ans	City	Center	gegeben	
werden	und	es	soll	eine	Überdachung	geben.		
	
Begründung	
Das	Thema	ist	wichtig,	weil	z.B.	ich	oft	mit	Freunden	rausgehe	und	wir	uns	etwas	zu	Essen	
holen	und	uns	dann	nirgends	in	Ruhe	hinsetzen	können	ohne,	dass	das	Essen	kalt	wird.		Ein	
weiterer	Grund	ist,	wenn	man	mal	laufen	geht	oder	spazieren	geht	und	man	kaputt	ist,	dass	
man	sich	nirgendwo	hinsetzen	kann.		
	
Can	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	12	Ja	|	4	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Antrag	angenommen.	
Zusammen	mit	dem	Antrag	"Stadt	moderner	gestalten	und	mehr	Sitzmöglichkeiten"	
behandelt	und	abgestimmt.	
	
Abstimmung	im	Rat:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||		
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	
	
	

			
		
		 	

	
	

	

✌	TOP	36	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DU	MH	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Stadtentwicklung,	Klimaschutz	und	Mobilität
	 	 	 					

Kino	renovieren		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	es	bequeme	Sitze	und	Angebote	für	Schüler	gibt.	
	
Begründung	
Man	hat	dann	mehr	Lust	zum	Kino	hinzugehen.	
	
Burim,	Hamza	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	15	Ja	|	1	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Antrag	angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||		
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	
	
	

			
		
		 	

	
	

	

✺	TOP	37	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DU	MH	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Stadtentwicklung,	Klimaschutz	und	Mobilität
	 	 	 					

Bessere	Busverbindungen	und	öffentliche	
Verkehrsmittel	kostenfrei	für	Rentner	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	Sonntags	Busse	nach	20	Uhr	fahren	und	dass	es	mehr	
Bus-Stationen	gibt.	Außerdem,	dass	Schüler	mit	gültigem	Schülerausweis	die	öffentlichen	
Verkehrsmittel	der	Stadt	Northeim	gratis	oder	günstiger	benutzen	können.		
	
Begründung	
Das	wäre	gut	für	die,	die	kein	Führerschein	haben	und	sonntags	irgendwo	hinfahren	wollen,	
weil	man	nicht	an	jeder	Stelle	in	Northeim	in	die	Innenstadt	kommt.	Wenn	man	noch	ein	
spätes	Training	hat,	kann	man	da	den	Bus	nach	20	Uhr	nehmen.	Ich	beantrage	dies	
außerdem,	da	ich	finde,	dass	viele	Schüler	noch	nicht	das	Geld	für	öffentliche	Verkehrsmittel	
haben	und	somit	würde	man	die	Schüler	unterstützen.	Außerdem	könnten	Schüler	mit	dem	
Geld	in	der	Stadt	einkaufen	gehen	und	somit	die	Läden	und	die	Stadt	Northeim	unterstützen.		
	
Vicki,	Anthony	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||	Zusammen	mit	dem	
Antrag"Öffentliche	Verkehrsmittel	kostenfrei	für	Rentner"	behandelt	und	abgestimmt.	
	
Abstimmung	im	Rat:	30	Ja	|	11	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Antrag	angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	
	
	

			
		
		 	

	
	

	

	
	
	
	
✺	TOP	38	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DU	MH	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Stadtentwicklung,	Klimaschutz	und	Mobilität
	 	 	 					

Mehr	Läden	für	Jugendlichen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	es	mehr	Läden	geben	soll,	z.B.		Bubble	Tea,	New	Yorker,	
KFC	statt	Burger	King,	einen	Bowling-Platz,	einen	Golf-Platz,	Zara,	Nike,	Adidas	und	Snipes	
sollen	gebaut	werden	in	Northeim.	Für	die,	die	sehr	viel	Freizeit	haben,	könnte	man	z.B.	einen	
Golfplatz	oder	einen	großen	Bowlingplatz	bauen.	
	
Begründung	
Bei	H&M	gibt	es	nichts	mehr,	was	Jugendliche	kaufen	würden,	also	wollen	wir	gerne,	dass	wir	
neue	Läden	bekommen	wie	z.B.		Nike,	Adidas,	Snipes,	Zara,	oder	New	Yorker.		
	
Dilan,	Lizi	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||	Nach	Abstimmung	von	der	
Tagesordnung	gestrichen	
	
Abstimmung	im	Rat:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||		
	

		
	
	
	
	
	
	



 

	
	
	
	

			
		
		 	

	
	

	

✺	TOP	39	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DU	MH	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Stadtentwicklung,	Klimaschutz	und	Mobilität
	 	 	 					

Stadt	moderner	gestalten	und	mehr	Sitzmöglichkeiten	
	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	neue	und	saubere	Bänke	gemacht	werden,	der	Park	
weiter	entwickelt	wird	und	dass	der	City	Center	weiterentwickelt	wird.	Der	Stadtrat	möge	
beschließen,	dass	man	mehr	Sitzmöglichkeiten	bauen	lässt.	Es	gibt	generell	zu	wenig	
Sitzmöglichkeiten	in	Northeim.	Es	könnten	vielleicht	in	Parks	oder	im	City	Center	ein	paar	
mehr	Bänke	gebaut	werden.	
	
Begründung	
Die	Bänke	sind	schon	mit	Vogelkacke	verschmiert	und	schon	faul,	und	es	gibt	auch	viel	zu	
wenige.	Der	Park	ist	sehr	klein	und	nicht	gerade	schön.	Mit	der	Weiterentwicklung	des	City	
Centers	meine	ich,	dass	dort	Wasserautomaten	oder	Fernseher	sein	sollen.	Das	Thema	ist	
wichtig,	weil	z.B.	ich	oft	mit	Freunden	rausgehe	und	wir	uns	etwas	zu	Essen	holen	und	uns	
dann	nirgends	in	Ruhe	hinsetzen	können	ohne,	dass	das	Essen	kalt	wird.		Ein	weiterer	Grund	
ist,	wenn	man	mal	laufen	geht	oder	spazieren	geht	und	man	kaputt	ist,	dass	man	sich	
nirgendwo	hinsetzen	kann.		
	
Hamza,	Burim,	Can	
	
Zusammen	mit	dem	Antrag	"Mehr	Sitzmöglichkeiten"	behandelt	und	abgestimmt	
	
Abstimmung	im	Rat:	46	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Antrag	angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	



 

	
	
	
	

			
		
		 	

	
	

	

❒	TOP	40	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	TDA	-	Team	der	Ahnungslosen	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Stadtentwicklung,	Klimaschutz	und	Mobilität
	 	 	 					

Mehr	Tierheime	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	es	mehr	Tierheime	geben	sollte,	sie	könnten	sich	um	alle	
Tiere	kümmern,	bis	sie	alle	ein	schönes	Zuhause	zum	Leben	haben.	
	
Begründung	
Es	ist	sehr	wichtig,	dass	alle	Tiere	ein	gesundes	Leben	führen	können.	Es	sollte	kein	Tier	auf	
der	Straße	leben	müssen,	sie	sollten	alle	versorgt	werden.	
	
Paola	Ramadani	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	1	Ja	|	10	Nein	|	7	Enthaltungen	||	Antrag	abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||		
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	
	
	

			
		
		 	

	
	

	

❒	TOP	41	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	TDA	-	Team	der	Ahnungslosen	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Stadtentwicklung,	Klimaschutz	und	Mobilität
	 	 	 					

Wohnflächen	für	Studenten		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	mehr	Wohnungen	für	Studenten	Northeim	gebaut	
werden.		
	
Begründung	
Weil	sie	in	Göttingen	teure	Mieten	haben	und	dann	haben	die	Studenten	weniger	Probleme	
mit	ihrem	Geld.		
	
Azzedine	Hamoudi		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	3	Ja	|	12	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Antrag	abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	14	Ja	|	22	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Antrag	abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	
	
	

			
		
		 	

	
	

	

❒	TOP	42	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	TDA-Team	der	Ahnungslosen	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Stadtentwicklung,	Klimaschutz	und	Mobilität
	 	 	 					

Mülltonnen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	es	mehr	Mülltonnen	gibt.	
	
Begründung	
Es	gibt	mittlerweile	sehr	viele	Menschen,	die	immer	ihren	Müll	auf	die	Straße	werfen.	
	
Hadi,	Celin,	Leon,	Paola,	Tomek,	Azzedine	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	3	Ja	|	12	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Antrag	abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||		
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	
	
	

			
		
		 	

	
	

	

✌	TOP	43	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	TDA-Team	der	Ahnungslosen	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Stadtentwicklung,	Klimaschutz	und	Mobilität
	 	 	 					

Events	für	Jugendliche		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Stadtrat	möge	beschließen,	dass	wieder	mehr	Events	in	Northeim	stattfinden	sollen,	z.B.	
soll	wieder	der	Rummel	stattfinden,	oder	ein	Zirkus	etc.,	die	speziell	für	Jugendliche	ausgelegt	
sind.		
	
Begründung	
In	den	letzten	Jahre	gab	es	sogut	wie	keine	Events!	Es	wäre	gut	wenn	man	Events	macht,	bei	
dem	man	ein	Test	aus	dem	Testzentrum	braucht,	oder	geimpft	sein	muss.	Es	ist	etwas	
aufwendiger,	aber	wäre	eine	gute	Option,	um	wieder	mehr	Veranstaltungen	zu	haben	und	
wieder	unter	Leute	zu	kommen.	
	
Leon	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	14	Ja	|	0	Nein	|	4	Enthaltungen	||	Antrag	angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	27	Ja	|	16	Nein	|	8	Enthaltungen	||	Antrag	angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	


